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Fraktion CDU/FDP/BfM  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.05.2018 

 

Kurztitel  
 
Editha-Gymnasium 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die Situation im Editha-Gymnasium Magdeburg ist zurzeit nicht hinnehmbar. Die Anzahl der 
Schülerinnen und Schüler ist sehr hoch. Die Schule stößt bereits an ihre Kapazitätsgrenzen. 
Es gibt teilweise schlechte bis unzureichende Unterrichtsbedingungen. Der Stadtverwaltung 
und dem Oberbürgermeister ist dies bekannt! 
 
 
Deshalb fragen wir an:    
 

1. Wie sieht der aktuelle Stand der Bautätigkeiten aus?  
 

2. Gibt es Komplikationen?  
 

3. Welche Schritte der Verwaltung werden unternommen, um einen zügigen Ausbau zu 
gewährleisten und der Einsatz von Zwischenlösungen und Provisorien abzustellen?  

 
4. Welche Möglichkeiten bestehen für eine bessere qualitative Unterrichtsgestaltung?  

 
5. Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus?  

 
 
Wir bitten um eine mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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